

Les enfants, c'est pour quand ? (intelligent et hilarant)

Le Capitole

Par Aleksien Méry



"Est-ce que les enfants, c'est comme des Rolex ? Quand t'en as pas, t'as raté ta vie ? Est-ce que je préfère remplir un livret de famille, ou un livret A ?"

En quelques minutes, Lisa Chevallier se met le public en poche. Jeune femme, "entre 25 et 35 ans", elle en a marre des injonctions faites aux femmes. Tic tac, tic tac, l'horloge biologique tourne, et si elle veut des enfants, c'est maintenant ! Oui mais... En a-t-elle vraiment envie ? Est-ce vraiment la condition sine qua non de l'épanouissement d'une femme ? Lisa n'en est pas si sûre. Pourquoi enfanter dans un monde qui part à vau-l'eau ? Et en même temps, comment résister à la pression quand tout le monde autour devient parent gaga ?

Lisa (ou devrait-on dire tatie Lisou) remet en question les diktats de la féminité et de la maternité dans un seule en scène bien ficelé, léger, et absolument tordant qui a conquis le public parisien. Dans la jungle de l'humour, celle qui a déjà triomphé par deux fois à Avignon avec son one-woman-show "Trop conne, trop conne", sait proposer de nouvelles choses et sortir son épingle du jeu. Un bon moment sans prise de tête : on adore !

Du 7 au 31 juillet à 15h (relâches les 20 et 27 juillet). Tarifs 18€/12,50€/10€ - Réservations 0490393058.

lecapitole-avignon.com/